

FDP Steinbach (Taunus)

FDP STEINBACH STELLT IHRE KANDIDATINNEN UND KANDIDATEN FÜR DIE KOMMUNALWAHL VOR – VERSCHIEDENE STÄNDE IM STADTGEBIET AM 22. UND 29. NOVEMBER

13.11.2025

Die FDP Steinbach lädt alle Bürgerinnen und Bürger herzlich dazu ein, ihre Kandidatinnen und Kandidaten für die kommende Kommunalwahl persönlich kennenzulernen. An zwei Samstagen – am 22. November 2025 und am 29. November 2025 – werden jeweils drei Infostände im Stadtgebiet von Steinbach aufgebaut, an denen sich die Kandidierenden vorstellen und mit den Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch kommen möchten.

Die Stände sind am 22. November von 9:30 bis 11:30 Uhr an folgenden Orten aufgebaut: Kronberger Straße Kreisverkehr, Feldbergstraße / Ecke Bornhohl und am Edeka. Am 29. November sind die Stände am Rathaus, in der Berliner Straße (an der Post) und am Freien Platz ebenfalls von 9:30 bis 11:30 Uhr aufgebaut.

„Wir möchten den Menschen in Steinbach die Gelegenheit geben, uns direkt zu begegnen, Fragen zu stellen und unsere Ideen für die Zukunft unserer Stadt kennenzulernen“, erklärt die stellvertretende Fraktionsvorsitzende Laura Jungeblut.

Die Freien Demokraten freuen sich über zahlreiche interessierte Besucherinnen und Besucher und auf den offenen Dialog über die Zukunft Steinbachs.

**Die FDP tut
Steinbach gut.**

fdp-steinbach.de